

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jacques Salvator

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris ce matin le décès de Jacques Salvator, ancien conseiller régional d'Île-de-France et ancien maire d'Aubervilliers, qui a consacré sa vie aux habitants de la Seine-Saint-Denis.

Homme profondément engagé dans la transformation et la modernisation des territoires dont il avait la charge, au profit de plus de justice et d'égalité, il n'a eu de cesse de soutenir et d'accompagner ceux qui en avaient le plus besoin et que notre société risque parfois d'oublier sur le bord du chemin.

Il connaissait Aubervilliers mieux que quiconque, il vivait et il respirait cette ville chaque jour, au plus près et à l'écoute de ses habitants. Visionnaire et bâtisseur, Jacques Salvator a oeuvré avec succès pour l'amélioration du quotidien des Albertivillariens, avec le prolongement de la ligne 12 du métro, l'implantation du Campus Condorcet ou encore l'arrivée de grandes entreprises créatrices d'activités et d'emplois.

Tout au long de ces années, il fut un combattant acharné du progrès social. Il fit des priorités de la lutte contre l'exclusion et les discriminations, pour l'accès aux droits et à la santé pour tous. Il porta ces sujets avec convictions au sein du PSU d'abord, puis du PS. Fidèle aux valeurs de la Gauche, humaniste, il était aussi connu et apprécié pour son sens de l'écoute, son air volontiers chaleureux et son rire si communicatif.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris